

# PJSN

## Kasad Award 2024, Semangat Pancasila Menggerakkan Masyarakat Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.PJSN.OR.ID](http://PANGKEP.PJSN.OR.ID)

Dec 21, 2024 - 07:05



*Kasad Award 2024, Semangat Pancasila Menggerakkan Masyarakat Pangkep*

PANGKEP – Kegiatan Nobar dalam rangka Kasad Award Lomba Kampung Pancasila Tahun 2024 berlangsung sukses di Baruga Bela Negara (BBN) Kodim

1421/Pkp, Pangkep, pada Jumat malam, 20 Desember 2024. Acara yang dipimpin oleh Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc, bertujuan untuk meningkatkan semangat Pancasila di kalangan masyarakat dan mendukung pencapaian pembangunan berbasis nilai-nilai kebangsaan.

Hadir dalam acara tersebut berbagai tokoh penting, di antaranya Letkol Inf Fajar (Dandim 1421/Pkp), Sabrun Jamil (Kepala Dinas Pendidikan yang mewakili Bupati), Kompol Sugeng Suprijanto (Mewakili Kapolres), dan H. Andi Ilham Zainuddin, ST (Wakil Ketua DPRD yang mewakili Ketua DPRD), serta beberapa pejabat lainnya dari instansi pemerintahan dan lembaga penegak hukum. Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh sejumlah tokoh agama, adat, budaya, dan masyarakat setempat.

Acara ini diikuti dengan antusias oleh personel Kodim 1421/Pkp dan anggota Koramil dari berbagai wilayah, termasuk Koramil 1421-02/Minasatene, Koramil 1421-03/Bungoro, Koramil 1421-04/Labakkang, Koramil 1421-05/Ma'rang, dan Koramil 1421-06/Segeri. Kegiatan ini menegaskan komitmen masyarakat dan aparat dalam memperkuat integritas nasional dengan dasar Pancasila.

“Kami berharap, kegiatan seperti ini bisa memperkuat semangat gotong royong dan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari,” ujar Letkol Inf Fajar, Dandim 1421/Pkp, dalam sambutannya.

Pada pukul 21.57 Wita, kegiatan selesai dengan aman dan lancar, meninggalkan kesan mendalam bagi peserta. Dokumentasi acara yang berkesan ini turut dilampirkan sebagai bukti kesuksesan dalam memperingati nilai luhur Pancasila.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa semangat kebangsaan tetap membara di tengah-tengah masyarakat, siap untuk terus mengawal Indonesia menuju masa depan yang lebih baik. ( Herman Djide)